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1．都道府県青年部の活動報告

都道府県名 月　日 活　動　報　告

大分県 10月13日 青年部役員会・懇親会

12月5日 親会・青年部　合同懇親会

12月25日 ZRC工法講習会

長崎県 活動なし

宮崎県 10月6～8日 宮崎県青年部30周年事業　北海道研修旅行（13名）

10月19日 第五回役員会

10月27日 鹿児島県との交流会参加

11月17日 九州ブロック　宮崎県事業

12月1日 宮崎県青年部、賛助会員との忘年会

鹿児島県 10月20日 ＪＳＣＡ鹿児島支部との勉強会＆交流会

沖縄県 11月28日 集会を行い、意見交換、宮崎県事業の報告、

ノズルチップ回収の確認、全国大会派遣

12月に青年部会忘年会を行う、などを話し合った。

12月22日 沖縄県青年部会令和5年度忘年会を開催

2．近況報告・市況等

都道府県名 内　　　　容

大分県 FAB間により仕事の偏りが出てきている。

中小物件の見積が少なく、年始～年度末にかけて少し山が低いようである。

長崎県 Hグレードは秋頃までの仕事量は確保している。

見積りは多くはない。

Ⅿグレードにおいては多い所で6カ月、他は3～4か月程度。

中小案件が少なく来年春先以降が不透明となっている。

県内、大型案件は動きあるがMグレード以下の物件が少ない様に思える。

宮崎県 鋼材費、副資材費等の高騰分の価格転嫁が一定してきているように感じられる。

依然としてMグレード以下は手持ち工事量のバラツキが見られるものの

中小物件が増えてきているので期待したい。

運送関係の問題、鉄骨鳶の不足、価格値上等を今後注視していかなければならない

と思われる。

鹿児島県 2024年問題に向けて人材確保・運搬について支障をきたしている声が聞こえる。

沖縄県 建て方時期が重なり鉄骨鳶さんが不足傾向で鳶さん確保が難しい状況

併せて鉄骨鳶さんの相場、単価も値上げの動きがある状況



3．ブロックの活動報告

月　日 内　　　　容

10月2日 役員会WEB

11月17日 宮崎事業　宮崎県立産業技術専門学校見学　九州オリンピア工業㈱工場見学

12月18日 役員会WEB

4．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）

月　日 内　　　　容

10月20日 鹿児島県：ＪＳＣＡ鹿児島支部との勉強会＆交流会

5．その他、府県の青年部への協力依頼（仕事・青年部）困った事・全青会への依頼・相談事

都道府県名 内　　　　容

特にありません。


